

Erster »Tag der studentischen Partizipation«

Ein Tag rund um die Wege studentischer Teilhabe auf dem Campus Riedberg



Foto: Jürgen Lecher

Unter dem Motto „Wie geht Deine Uni? #einmischen!“ kamen am 11. Januar 2017 ca. 200 Studierende, Lehrende und Verwaltungsmitarbeitende im Otto-Stern-Zentrum auf dem Campus Riedberg zusammen, um sich über die Möglichkeiten studentischer Partizipation an der Goethe-Universität zu informieren und auszutauschen. Die Idee und Planung dieses Formats entstand im Rahmen

des universitätsweiten Projekts zur Steigerung studentischer Partizipation. Zu Beginn unterstrich die Präsidentin der Goethe-Universität, Prof. Birgitta Wolff, gemeinsam mit Studiendekan Prof. Erb und Fachschaftsmitarbeiterin Nadine Koch die Bedeutung studentischer Partizipation für die Universität. Dr. Sascha Vogel (FIAS) erläuterte den Interessierten, wie Mitbestimmung und Mitwirkung in universitären Gremien möglich ist.

In sechs Foren wurden diese und andere Fragestellungen vertieft. Vizepräsidentin Prof. Brühl diskutierte beispielsweise mit Senator Prof. Schwalbe (FB 14), AStA-Vorsitzendem Valentin Fuchs und einem interessierten Publikum, wie die Goethe-Universität 2025 aussehen soll. Mitarbeitende der Abteilung Lehre und Qualitätssicherung (LuQ), unter deren Federführung der Tag gestaltet wurde, informierten über Mitwirkungsmöglichkeiten bei der Weiterentwicklung von Studium und Lehre sowie über Fördermöglichkeiten für studentische Ideen. Auf großes Interesse stieß auch das parallel zu den Foren stattfindende „Wohnzimmer der Möglichkeiten“; im Foyer des OSZ stellten sich über 20 studentische Gruppen vor. *Sofia Ganter*

Ein ausführlicher Nachbericht sowie der Videomitschnitt des abschließenden Improvisationstheaters sind auf der Projektwebsite zu finden: [► http://einmischen.uni-frankfurt.de](http://einmischen.uni-frankfurt.de)